

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penyajian data dan analisis data yang telah di paparkan pada bab terdahulu maka dapat disimpulkan:

1. Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir dalam Membimbing Keagamaan Remaja di Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-aluh Kabupaten Banjar adalah dengan Pengajaran berupa kitab kuning yang dilaksanakan setiap hari Selasa, Rabu, Jum'at, dan Minggu. Pembacaan Maulid Habsyi di tempat pengajian hari Senin dan ditempat rumah para remaja yang bergantian setiap minggunya hari Sabtu, dan undangan Maulid Habsyi dari Desa Terapu hari Minggu dan pembacaan kitab Dalail al Khairat hari Kamis malam.
2. Adapun faktor pendukung dari aktivitas dakwah Ustaz Abdul Qadir dalam membimbing keagamaan remaja di Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-aluh Kabupaten Banjar adalah adalah kemampuan dan pemahaman mengenai Ilmu agama dan Umum sangat menguasai,serta di tunjang dengan berupa kesehatan yang baik dan sarana dan prasarana yang mendukung serta faktor penghambatnya adalah kurangnya kerja sama antara orang tua dan Ustaz Abdul Qadir sehingga orang tua kurang memperhatikan perkembangan akhlaknya di luar dari aktivitas dakwah Ustaz AbdulQadir karena terlalu sibuk dan kurang konsetrasi karena terlalu pengaruh *handphone* yang

berlebihan. Dan karena pengaruh cuaca seperti hujan. Listrik mati dan air pasang yang mengakibatkan rumah warga tenggelam.

Remaja mengakui bahwa Aktivitas Dakwah yang dilakukan oleh Ustadz Abdul Qadir sangat berpengaruh besar terhadap perilaku mereka yang sekarang ini kian membaik. Remaja juga sangat bersyukur dengan beliau selalu melakukan Aktivitas Dakwah ini remaja bisa menampilkan bakat, minat dan kemampuannya untuk tampil di depan masyarakat banyak dengan apa yang sudah Ustadz Abdul Qadir ajarkan dan contohkan kepada mereka.

B. Saran-saran

1. Sebagaimana keinginan Ustadz Abdul Qadir agar kiranya remaja selalu melakukan apa yang sudah beliau contohkan dan tidak lagi melakukan hal yang tidak baik dimata masyarakat.
2. Selalu istiqomah dalam mengikuti Aktivitas Dakwah yang beliau berikan baik berupa pengajian kitab kuning, pembacaan Maulid Habsyi, dan pembacaan kitab Dalail al Khairat.

Sebagaimana keinginan remaja yang mengikuti Aktivitas Dakwah Ustadz Abdul Qadir, penulis juga menyarankan agar media yang Ustadz Abdul Qadir ditambah agar remaja bisa melihat postingan dan melihat ulang Aktivitas Dakwah yang beliau lakukan